Primeros filosofos

1.1_ Idealismo por Platón y descartes.

El idealismo es una corriente filosófica que sostiene que la realidad tal como la percibimos es fundamentalmente de naturaleza mental o espiritual. Tanto Platón como René Descartes tienen perspectivas idealistas, aunque con diferencias notables.

1.2_ Idealismo por Emmanuel kant y Denisse diderot

presenta enfoques filosóficos distintos sobre la relación entre el conocimiento y la realidad, especialmente en términos de cómo percibimos el mundo.

1.3_ Realismo por Aristóteles y santo Tomás de aquino

está centrado en la afirmación de que la realidad existe independientemente del pensamiento humano y que el conocimiento humano ouede acceder a esta realidad. Sin embargo, cada uno desarrolla esta postura de acuerdo con su contexto y sus influencias

1.4_ Escepticismo moderno David hume.

es una corriente filosófica que cuestiona la posibilidad de conocer la realidad de manera absoluta y plantea límites al conocimiento humano. Para Hume, nuestras creencias sobre el mundo exterior están basadas en experiencias y en la costumbre, pero no en una certeza racional o lógica.

1.5_ Empirismo por thomas hobbe, john locke George berkeley y David hume.

es una corriente filosófica que sostiene que el conocimiento se adquiere principalmente a través de la experiencia sensorial y que la mente humana comienza como una "tabula rasá" (tabla en blanco). Esta visión se desarrolló con variaciones entre varios filósofos británicos como Thomas Hobbes, John Locke, George Berkeley y David Hume, cada uno aportando una interpretación particular.

1.6 Racionalismo por René Descartes y Blas Pascal.

es una corriente filosófica que sostiene que la razón es la principal fuente de conocimiento y que ciertas verdades pueden conocerse independientemente de la experiencia sensorial. René Descartes y Blaise Pascal fueron dos figuras clave dentro del racionalismo, aunque con enfoques distintos sobre la relación entre razón, fe y

1.7 Pragmatismo por William James y John Dewey.

es una corriente filosófica que sostiene que el valor de una idea o teoría depende de sus efectos prácticos y de su capacidad para resolver problemas. Se centra en la utilidad de las creencias y en cómo estas ayudan a las personas a navegar y adaptarse a su entorno. Dos de los principales representantes del pragmatismo son William James y John Dewey, quienes desarrollaron enfoques distintos pero complementarios

1.8_ Los filósofos y el asociacionismo.

El asociacionismo es una teoría psicológica y filosófica que sostiene que los procesos mentales y el aprendizaje ocurren a través de la asociación de ideas o experiencias en la mente. Esta teoría fue desarrollada principalmente por filósofos empiristas y psicólogos en los siglos XVII, XVIII y XIX, quienes explicaban cómo las ideas, percepciones y recuero se conectan entre sí para formar el conocimiento. Algunos de los principales filósofos y psicólogos que contribuyeron al asociacionismo incluyen a John Locke, David Hume, David Hartley, James Mill y John Stuart Mill.

1.9_ Otros filósofos.

Además de los principales defensores del asociacionismo como Locke, Hume, psicólogos hicieron aportes significativos al asociacionismo, o bien lo influenciaron y transformaron. A continuación se presentan algunos otros pensadores importantes que

1.10_ Empirismo y asociacionismo.

Empirismo y asociacionismo son dos enfoques importantes en la filosofía y la psicología que, aunque relacionados, se centran en diferentes aspectos del conocimiento y los procesos mentales.

1.11_ Representantes y sus principales contribuciones.

Ambas corrientes, el empirismo y el asociacionismo, proporcionaron bases esenciales para la psicología moderna y la filosofía de la mente, influyendo en teorías de aprendizaje, conocimiento, y la naturaleza de la realidad.

1.12 La relación entre la psicología y la filosofía.

La relación entre la psicología y la filosofía es estrecha y profunda, ya que ambas disciplinas buscan comprender la naturaleza de la mente, el comportamiento humano y los procesos cognitivos, aunque sus enfoques y métodos son distintos.

